



EN EL REINO UNIDO

Quitan a embajadora de AMLO para colocar a Gertz

La Presidenta confirma que el ex fiscal general de la República recibió el beneplácito de la nación europea, aunque su nombramiento aún debe ser ratificado por el Senado; legisladores de Morena se alistan para procesar el nombramiento de manera expedita en la Comisión Permanente, pues "tiene las facultades" para ello. En la embajada de México en ese país se encuentra actualmente Josefa González-Blanco, exfuncionaria del gobierno de AMLO que, como Gertz, carece de carrera diplomática y llegó al cargo tras dejar, por la puerta de atrás, su anterior responsabilidad. [Pág. 17](#)

FOTOS: CUARTOSCURO.COM Y @JOSEFAGBOM



Josefa González-Blanco se despidió.

La todavía embajadora en RU,
Josefa González-Blanco, dijo
adiós a través de redes sociales y
felicitó a Gertz.



ES "UN PREMIO A LA IMPUNIDAD"

Por fin le encuentran acomodo a Gertz



Alejandro Gertz dejó la fiscalía en noviembre pasado.

Asegura Morena que la Comisión Permanente tiene facultades para avalarlo como embajador en RU, lo cual sucedería la próxima semana

PATRICIA RAMÍREZ

La Comisión Permanente se prepara para aprobar, previsiblemente la próxima semana, la designación de Alejandro Gertz Manero como embajador de México en el Reino Unido, tras su salida de la Fiscalía General de la República (FGR).

Tras el anuncio de la presidenta Claudia Sheinbaum de su nombramiento y de que el Reino Unido otorgara el beneplácito, los legisladores de Morena se alistan para pro-

cesar el nombramiento en *fast track*.

Y aunque las designaciones de embajadores tienen que ser aprobadas por el Senado, diputados y senadores de Morena aseguraron que la votación puede darse en la Comisión Permanente, sin necesidad de llamar a un periodo extraordinario de sesiones, por lo que se prevé que sea la semana próxima cuando pase al pleno. "No hay ningún impedimento para que la Permanente lo pueda aprobar en la comisión que para tal efecto existe. La Permanente tiene facultades para aprobar el nombra-

miento de Alejandro Gertz Manero a Gran Bretaña", precisó el coordinador de Morena en San Lázaro, Ricardo Monreal.

En entrevista, felicitó al exfiscal y dijo que es importante que México "tenga un representante de ese nivel en el Reino Unido". Precisó que se le dará el trámite normal a este asunto, pero aún hay tres sesiones pendientes de la Comisión Permanente para procesarlo y deliberarlo.

A su vez, el senador Ignacio Mier coincidió en que la Permanente tiene facultades para aprobar el nombramiento de embajadores e, incluso, ya lo ha hecho en otras ocasiones, por lo que no hay impedimento alguno para que aborde inmediato el nombramiento de Gertz Manero.



una vez que llegue al Legislativo.

"La Permanente sí tiene atribuciones. Nos correspondió aquí elegir a los embajadores de Canadá y a algunos embajadores de Europa en el periodo pasado. Creo que ahora podemos hacerlo ya una vez que llegue la solicitud de ratificación por parte de la Presidencia", precisó.

En entrevista en la Cámara de Diputados, Mier puntualizó que de inmediato se instalarán las comisiones de la Permanente y a la primera comisión le corresponde conocer la solicitud para la ratificación y aprobar en su caso el dictamen y someterlo al pleno.

Ayer mismo, la Permanente del Congreso de la Unión avaló, en votación económica, el acuerdo de la Mesa Directiva sobre la integración de sus tres comisiones de trabajo que funcionarán durante el primer receso del segundo año de ejercicio de la 66^a Legislatura.

La primera comisión, Asuntos políticos e internacionales, será presidida por la senadora Verónica Camino Farjat, que será la encargada de procesar la designación de Gertz Manero en su nueva embajada.

RECLAMO

María Elena Morera, presidenta de Causa en Común, sentenció que en México no se castiga el abuso de poder, "se premia. Gertz Manero, señalado por usar la fiscalía para venganzas personales y fines políticos, es premiado como embajador en el Reino Unido. La impunidad no sólo goberna, ahora la exportamos", sentenció.